



El concejal Jorge Pañeda y el presidente de la Territorial, Alfredo Álvarez, en la presentación. J. M. PARDO

Más de 4.000 competidores para los campos de La Llorea y El Tragamón

El Golf Municipal de Gijón acogerá esta campaña 43 torneos, con un total de 56 jornadas de campeonatos

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El Ayuntamiento de Gijón fue ayer el escenario de la presentación del calendario de competiciones del Golf Municipal, que incluye los campos de La Llorea y de El Tragamón y que este año incluye 43 torneos, con 56 jornadas de competición, en los que se espera superar la cifra conjunta de cuatro mil jugadores. La apuesta es clara: concentrar más los campeonatos en las fechas que cuentan con mayor demanda de los jugadores.

Jorge Pañeda, concejal de Actividad Física y Deporte, antes de dar a conocer el programa de torneos para 2025, hizo un repaso del curso pasado en los campos del

Patronato Deportivo Municipal, que registraron 58.344 servicios a sus usuarios. Este dato viene a confirmar que el golf en la ciudad cuenta con una excelente salud, ya que esto significa que una media de 160 jugadores han pasado por sus recorridos diariamente. De entre todos ellos, casi 4.000 lo hicieron en competiciones de carácter oficial, siendo el de La Llorea el preferido por los golfistas de todo el Principado, al alcanzar los 3.177 jugadores. La instalación del Tragamón, por su parte, registró 710 participantes.

Resaltó el edil gijonés, como novedad en La Llorea, la construcción de un nuevo 'tee' de salida en el hoyo 5. Igualmente, el campo contará con hormigonado en los caminos de servicio de los hoyos 9 y de acceso al tee del 11.

El Golf Municipal mantendrá la gestión 'online' de las competiciones a través de los teléfonos móviles. De esa forma, la tarjeta de resultados se confeccionará de for-

ma virtual y las clasificaciones podrán seguirse de forma virtual, una innovación en la que los recorridos gijonés fueron pioneros en Asturias.

EL COMERCIO-ABANCA

El Trofeo EL COMERCIO-ABANCA regresará puntual a ambos campos como cada temporada para celebrar su vigesimonovena edición. El 24 de mayo celebrará su prueba de la fase previa en La Llorea, convirtiéndose en un referente golfístico en El Tragamón el 8 de junio.

Los mejores jugadores del Principado decidirán los títulos regionales absolutos, tanto en categoría masculina como femenina, en del 11 y 13 julio. De igual forma, sus greens acogerán el puntuable zonal juvenil entre Asturias y Galicia el 10 y 11 de mayo. Los más jóvenes, asimismo, también serán protagonistas en este campo en las jornadas de los Juegos Deportivos del Principado.

MÁS DEPORTE



Carreño celebra un punto en el torneo de Girona. E. C.

TENIS

Marin Cilic supera a Carreño en el Challenger de Girona

J. A. G. Pablo Carreño no estará en las semifinales del Challenger de Girona. El tenista gijonés cayó en cuartos de final por 6-2 y 6-4 ante Marin Cilic, uno de los grandes competidores del circuito en la última década que, al igual que el asturiano, pelea por recuperar puestos en el ranking para alca-

zar el cuadro final de los grandes torneos. No estuvo afinado Carreño con su saque en el primer set. El gijonés llegó a perder su servicio hasta en tres ocasiones y eso fue una ventaja grande para el croata, que supo gestionar su ventaja. El escenario cambió en el segundo set. Y eso que Carreño empezó cediendo su saque en el primer juego. Sin embargo, reaccionó el asturiano y tuvo varias veces opciones de romper el saque pero no las culminó y acabó cediendo.

NATACIÓN

El Santa Olaya acoge el Memorial Adolfo Carbajosa

Ç. S. El Memorial Adolfo Carbajosa del Santa Olaya es una cita ineludible de la natación regional. El mejor reflejo es su alta participación, que superará los 300 participantes. Durante la competición medirán sus fuerzas el equipo anfitrión con otros clubes como Las Anclas, Lugones, Villa de Navia y Grupo Covadonga. También habrá una buena representación de clubes procedentes de fuera de la región como el Parquesol, de Valladolid, y los madrileños del Gredos San Diego y el Mirasiera.

ATLETISMO

Avilés acoge el Memorial regional de clubes

C. SÁNCHEZ. El Estadio Yago Lamea, en Avilés, acoge desde las 10.30 horas, la primera jornada del Campeonato de Asturias de clubes de pista al aire libre, que celebrará su clausura el 5 de abril. Contará con la participación de equipos de toda la región. El Oviedo parte como favoritos en categoría femenina, en la que tendrá la oposición del Lugones y Gijón Atletismo como rivales más fuertes. El Universitario aspira a conseguir un nuevo título en una competición en la que Lugones y el Gijón Atletismo son las principales alternativas a la victoria final.

Un 'Puma' anda suelto por Gijón

BALONCESTO

El CB Pumarín conmemora su 25 aniversario con el fichaje de una nueva mascota

ALFONSO ALONSO

GIJÓN. Desde esta semana el Club Baloncesto Pumarín tiene entre su familia un miembro más. Una noticia que, quizá, dado el alto volumen de licencias vinculado al mismo no debería de extrañar, pero, que, dada la peculiaridad de la nueva incorporación, no es algo a pasar inadvertido, pues, en este caso,

no es alguien llamado a meter canastas, pero, si a festejarlas.

Y es que, coincidiendo con la celebración del 25º aniversario de la entidad gijonesa, el Club Baloncesto Pumarín ha aprovechado para dar una vuelta de tuerca y reforzar su visibilidad y marca personal con la presentación de la nueva mascota oficial del club, figura novedosa y con muy pocos precedentes en el baloncesto asturiano.

El animal elegido para representar a los del barrio de Pumarín, como no podía ser de otra forma, tiene un toque felino, personalizado en forma de puma, como fiel reflejo de su escudo. Y su nombre, siguiendo también una termino-



La nueva mascota con los niños que forman parte de la cantera del CB Pumarín. E. C.

logía acorde, es el de 'Pumata', nombre que simboliza la denominación popular que siempre se le dio al CB Pumarín como 'el club pumata' o 'el equipo pumata'.

Para el club, el hecho de tener una mascota, al margen de la ilusión y curiosidad que cause a los jugadores que ya forman parte de

la familia 'pumata', también puede suponer un estímulo para que los más pequeños e inquietos quieran acercarse y engancharse al baloncesto, simbolizando su presencia el apoyo más desenfadado y lúdico al deporte.

Así, desde ya, los minutos se descuentan para observar cómo sal-

ta 'Pumata' a la cancha, a la par que esbozan sonrisas en las caras de ilusión y algarabía de quienes presentes en el Pabellón de Perchera-La Braña o en cualquiera de los colegios dependientes del club, comparten con su nueva mascota el hobby del baloncesto y de animar y llenar de energía a sus equipos.